

München, 15. April 2024

## PRESSEINFORMATION

### Zweigmuseen der Archäologischen Staatssammlung

Der Archäologischen Staatssammlung sind derzeit acht Zweigmuseen in ganz Bayern angegliedert, auf die etwa 6.000 Exponate verteilt sind. Sinn und Zweck: Wichtige Exponate aus der Region sollen so möglichst fundortnah präsentiert werden und gleichzeitig abbilden, wie reich Bayern an archäologischen „Bodenfunden“ ist. Mit den Zweigmuseen gelingt es, Besonderheiten der kulturgeschichtlichen Entwicklung im lokalen Umfeld abzubilden.

Archäologisches Museum Bad Königshofen im Grabfeld

[www.schranne.info/archaeologiemuseum/](http://www.schranne.info/archaeologiemuseum/)

Archäologie-Museum im Fränkischen Freilandmuseum Bad Windsheim

[www.freilandmuseum.de](http://www.freilandmuseum.de)

Archäologiemuseum Oberfranken im Pfalzmuseum Forchheim

<https://kaiserpfalz.forchheim.de/de/pfalzmuseum/archaeologiemuseum-oberfranken/>

Burgmuseum Grünwald (betrieben von der Archäologischen Staatssammlung)

[www.archaeologie.bayern](http://www.archaeologie.bayern)

Kelten Römer Museum Manching

<https://www.museum-manching.de/>

Südschwäbisches Archäologiemuseum Mindelheim

<https://www.mindelheimermuseen.de/>

Archäologie-Museum Schloss Neuburg an der Donau

<https://www.schloesser.bayern.de/deutsch/schloss/objekte/neuburg.htm>

RömerMuseum Weißenburg

<https://museen-weissenburg.de/de/unsere-museen/roermuseum>